



Lions Club Of NAGOYA HONMARU

名古屋本丸ライオンズクラブ



FEBRUARY

2010.2

ふるさと発見「徳兵衛川と庄内」

庄内公園と
楠木父子像

庄内川橋の南にある公園で、庄内道をはさんで東西に分かれて左右対称に造られています。西側の公園は遊具が設置され、小さな子どもたちが楽しそうに遊んでいます。東側の公園は南北朝時代の美濃守木正成・正行父子の石像が造られていて、ひっそりとして落ち着きのある感じがします。

公園に隣接する庄内道と庄内堤防は、朝夕多くの人と車で賑わっています。

写真:
庄内公園の楠木父子像
(東園/庄内橋南)

名古屋本丸ライオンズクラブスローガン

「友愛と笑顔で楽しい例会・愛の奉仕」

334-A地区スローガン

「一感動の奉仕を一友愛と絆、知性のもとで」

国際会長テーマ

「Move to Grow」

334複合地区スローガン

「感動ある奉仕を」Emotional Service



写真:庄内公園(西園/庄内橋南)

おしらせ Information

3月9日(火)

理事会 17:00~18:00
第795回例会 18:15~19:45
(結成記念例会・指名会)
於 ウエスティンナゴヤキャッスル

3月23日(火)

第796回例会 18:15~19:45
(選挙会)
於 ウエスティンナゴヤキャッスル



故 L.高橋義幸を偲んで

会長 L中村 義枝

謹んで今は亡き高橋義幸ライオンにお別れの言葉を申し上げます。

貴方は入会以来、沢山の奉仕活動をされ、運営にも陰の力となり、多大な貢献をなされました。CN30周年の時には会長をされ、一番に体の不自由な方々に奉仕をさせていただこうと、愛知万博開催中にエゼルの会を始め体の不自由な方々を招待して、非常に喜んでいただいた記憶を今でも忘れません。又、青少年の育成にも熱心でしたね。他にも今まで、沢山の素晴らしいアクティビティを考え、沢山の奉仕をされました。貴方は、ライオンズクラブの精神と人に対する優しさを私に教えて下さった方でした。

思い出せば、13年前に入会された貴方の第一印象はしっかりして、まじめで、笑顔がとても素敵でした。まず、話題には絶えない方で、一緒にいても退屈させないいろいろな面で、とても気がつく人でしたね。計画大会委員長、テールツイスターには、びっくりというイメージでした。楽しくなる雰囲気を作りだす事が非常に上手な方でした。それだけ魅力を持っている方でした。そういう方だから、まず、先輩方に信頼、信頼されていたのでしょうね。貴方は本丸ライオンズクラブが大好きで、いつも一生懸命ライオンズについて、熱く語っていた事を思い出します。そして、同期に入会したメンバーや後輩を大事にしてきた貴方は、頼りに出来るし、楽しいし、すべてにしっかりしているメンバーとして、皆に信頼され、第3副会長に選ばれ、CN30期には会長をされ、素晴らしいCN30周年記念式典、祝賀会をされました。他クラブからもとても素晴らしいCNをされたとしばらくの間、他のクラブからの絶賛の声が消えませんでした。病気と聞いながらも、メンバーの前ではいつも笑顔で元気でいましたね。思い出せばきりがありませんが、福井本丸ライオンズクラブとの親睦ゴルフコンペの時には本丸のメンバーと前日から行って親睦を深める事ができ、年次大会、複合地区大会等、ゴルフコンペも毎回参加されていましたし、香港のCNでは沢山のメンバーと家族の交流会となり、楽しい思い出ばかりが目に浮かびます。私のホールインワンコンペの時間が決まった時に、すぐ知らせようと思い、最近例会に出席してこないので、パンコクのアジアフォーラムへの参加の報告も兼ねて、その日にお見舞いに行く連絡した時には、彼は少し体調がすぐれないから、今日は来なくていいと言われたので、会えず、でも、その時にゴルフには参加できないけど、パーティだけは体調さえよければ、どんな事があっても参加するからねと、言って下さった優しい言葉が最後に聞いた彼の言葉でした。また戻ってきてからお見舞いに行く事にしていたら、残念なことにパンコクから戻ってきてから、計報の連絡が入りました。最初は信じられませんでした。早すぎます、これからというまだ若い貴方がいなくなるなんて悔しいです。悲しいです。こんなことならあの時、会いに行けば良かったと、今でも悔やんでいます。本当に残念でたまりません。これからというまだ若い貴方がこの世にもういなくなってしまった事が、今でも信じられません。でも、何時までも悲しんでばかりいると、天国にいる貴方から、いつまでもメソメソしていくはいけないよ、奉仕活動に愛の手を、メンバーには楽しい例会を、と後ろから声が聞こえるような気がします。

これからもL.高橋義幸精神で、恵まれない人々に愛の手を少しでも多くの方に、お役に立てるような奉仕活動に頑張りたいと心から思います。今まで長い間大変お疲れ様でした。お世話になりました。そして素晴らしい笑顔と優しさをありがとうございました。とてもさみしくなりますが、安らかにお眠りください。

合掌

ACT報告 西区役所等複合施設完成記念式典について

〈報告〉 L鈴木 貴雄

とき 2010年1月6日(水)

33期のACTの一つであります西区役所等複合施設への備品寄贈に際し1月6日(水)完成記念式典において河村名古屋市長より感謝状の贈呈がなされました。また、寄贈いたしましたショーウィンドー2台には、区内で製作されました名古屋扇子等が収められ区役所1階「もーやっこ広場」で展示されております。

寄贈したショーウィンドーに収められた名古屋扇子等▶



第791回例会報告

〈報告〉 L牛田 信一

と き 2010年1月12日(火)
と こ ろ ウエスティンナゴヤキャッスル



▲会長L中村による挨拶

寅年の新年は初めての例会が会長L中村のゴングで始まりました。まず新年おめでとうござい
ますと声高らかと。各メンバーがこれに呼応しました。会長の話の中で休会しているメンバーの現状
についてフォローアップを続け、できる限り例会に出席されるようREテンションの重要性も話されました。
又、西区役所の新築移転につきショーウィンドーを2個設置し、名古屋市から札状をいただいたと
披露されました。

続いて、年男の紹介、本年の抱負を夫々述べてもらい、L竹内(昭和13年)を先頭に一回りづつ下って、L兎玉(昭和25年)、
L太田(昭和37年)、L瀧川(昭和49年)まで。次に長寿祝いに移り、米寿のL木村日出雄が喜びの挨拶があり、幸寿、古希、
還暦と夫々祝品をクラブからお渡しました。

L寺井の上半期中間会計報告、幹事・委員会報告が次々あり、年男のL竹内の乾杯の音頭により、和やかな会食となり
ました。やがてL荒木の閉会宣言、閉会ゴングで新年第1回の例会は終了いたしました。

第792回例会報告(招福例会)

〈報告〉 L青木 稔

と き 2010年1月26日(火)
と こ ろ 熱田神宮会館

出 席 率 会員数37名 出席率83%
ファインドネーション ¥240,015



▲会長L中村挨拶

第792回例会は持出「招福例会」という事で熱田神宮で行われました。
まず、新築完成した神楽殿にて御神楽を拝受し、その後会館の方へ移動し、
L竹内の司会でスタートしました。入場では琴の生演奏(笠野大栄様)の中、プログラ
ムは緊張と歓喜なムードのうちに進行しました。乾杯では
第一副会長L兎玉がウイサーブで杯を上げ、閉会宣言の後、
第三副会長L吉田がロアーライズされ、定刻よりも早目に終了
となりました。



笠野様による琴の生演奏▶

理事会報告

【2010年1月12日(火)17:00~18:00 於 ウエスティンナゴヤキャッスル】

第一号議案 会計より 上半期会計報告 ・別紙No.1 No.4報告説明 ・No.3の合計金額の粗造を訂正 (収入の部が正しい) 詳細	(承認)	②次期リジョン委員(PR・L情報・IT委員)について L鈴木(眞)を推挙 (承認) ③若手セミナー参加者選出について L鈴木(眞)を推挙 (承認) ④西区役所完成記念式典について 奇跡品の報告・感謝状受領 (報告)
第二号議案 計画大会委員会より ①クリスマス家族会会計報告(別紙) ②第93回国際大会(オーストラリア・シドニー)に ついて改めて2~3月に案内が来ます	(報告)	第五号議案 CN35特別ACT実行委員会より CN35の記念ACTの前倒し案は撤回する 2012年にもう一度改めて考える
第三号議案 会員強化委員会より 退会会員について L乙部の退会(転勤の為)交替会員については 現時点未定	(承認)	L西岡よりお詫びと説明 (報告)
第四号議案 ①334-A地区第56回年次大会記念 アクティビティについて 名古屋市内16区内に植樹、各幹事クラブを決める。 提出金¥5,000/1人	(承認)	第六号議案 ①事務局員の健康診断(1月18日)について (報告) ②福井本丸LC・CNIについて 姉妹提携委員会で話し合い必要に応じて他委員会と 検討する (報告) ③会員委員会の増員について MERLチーム委員長L竹内の会員委員会所属 (承認)

委員会報告

●会員委員会 1月8日(金) 16:00~17:00

1.退会者について

L乙部より、1月1日付で転勤されることとなり退会届が提出
されました。委員会に於いて、12月末日を持って退会が承認
されました。尚、豊知銀行浄心支店よりの交代会員については、
L木村を通じお願いする旨、報告がありました。

2.会員候補者の推薦について

L鈴木(眞)より別紙、西原稼博氏の入会推薦があり委員会で
検討した結果、委員長代行及び会長の面接の後、問題がなけ
れば入会を承認する旨、決定いたしました。

3.委員会委員構成について

MERLチーム委員長が、会員委員会に所属していない為、
MERLチームと会員委員会の活動が頻繁でありMERLチーム

委員長L竹内に会員委員会所属を執行部より依頼する事と
致します。

●IT・PR・L情報委員会 1月26日(火) 15:20~15:50

1.2月号原稿チェック

-1月第一例会

-1月第二例会

-故L高橋義率を偲んで

-出席表

-西区役所

2.3月号内容検討

-2月第一例会

-2月第二例会

-四献祝賀力保護 メガネリサイクル

-800回例会をむかえるにあたり

